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GOBIERNO DE 
EL SALVADOR 

Conforme lo solicitado en su memorando UAIP-M-86-2023, de fecha 21 de abril del presente, 

en la que se nos solicita: 

1. Copia certificada del acta elaborada por el delegado de INDES de la Asamblea ordinaria 

realizada por la Federación de Ajedrez el día 25 de marzo del 2023. 

Al respecto, remito dicho informe donde se expl ica el desarrollo de la Asamblea ord inaria de 

la Federación Salvadoreña de Ajedrez, en la fecha mencionada y emitido por parte del 

delegado técnico de la institución. 
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INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SALVADOR 
RESUMEN EJECUTIVO 

INFORME ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 
SALVADOREÑA DE AJEDREZ CELEBRADA EL 25 DE MARZO DEL 2023 

l. DESARROLLO Y PROPUESTA DE ACTA: 

El (la) Licenciado (a) Abraham Noé Ramos López, (Técnico de Deporte Federado) del 

INDES, presenta informe sobre la Asamblea General Ordinaria de la Federación 

Salvadoreña de Ajedrez, la cual fue celebrada en las instalaciones de la Federación de 

Ajedrez, Palacio de los Deportes Carlos "El Famoso "Hernández, Alameda Juan Pablo 

11 y diagonal universitaria, Centro de Gobierno, San Salvador. C.A., el día sábado 25 de 

marzo del año dos mil veintitrés. 

Primera convocatoria: No se cumplía con el 50% +1 

Segunda convocatoria: A las 3:00 p.m., Se aprobó el quórum con el 30% de asistentes 

acreditados para voz y voto. 

Siendo los puntos ordinarios: 

1. Establecimiento de Quorum, miembros Inscritos: 52, Miembros asistentes: 28. 

2. Memoria de labores, la cual fue aprobada con 25 votos a favor y 3 votos en 

contra, con base a los miembros asistentes. 

3. Informe financiero; la cual fue aprobada con 21 votos a favor y 7 votos en contra, 

con base a los miembros asistentes. 

4. Informe actividades del presente año y presupuesto del presente año. la cual fue 

aprobada con 18 votos a favor y 1 O votos en contra, con base a los miembros 

asistentes. 

5. Se aprobó la agenda de la asamblea ordinaria con 27 votos a favor y 1 en contra. 

Como puntos extraord inarios: 

1. Se conoció sobre renuncia del señor Guiseped Vladimir Mejía Rodríguez, quien 

ocupaba el cargo de vicepresidente, por motivos personales han renunciado a 

sus cargos a partir de 31 octubre del 2022. 

2. No se procedió a la elección de la vacante del vicepresidente de la J.D. Sino que 



solo informaron a los asistentes de la renuncia de esta persona, la Junta 

-Directiva de la Federación Salvadoreña de ajedrez estará reestructurada de la 

siguiente manera: 

Presidente David Ernesto Blanco Chávez. 

*Vicepresidente José Félix Mira Hernández 

Secretario Luis Rafael Meza Paz 

Tesorero Nelson Antonio Castillo Ramírez 

1 er. Vocal vacante 

2°.Vocal Elisa Castro Cano 

* El primer vocal pasa a ser vicepresidente de manera directa, sin elección de 

miembro de junta directiva. 

OBSERVACIONES: 

• En esta asamblea no se incluyó la lectura del acta anterior. 

• Se llevó acabo la elección de comisión disciplinaria periodo 2023-2025 

improvisando el proceso de elección, posteriormente se llevó a cabo de forma 

democrática la postulación y elección por medio de voto secreto, cabe mencionar 

que la junta directiva dirigió la elección de la Comisión Disciplinaria, con base a 

la elección quedo de la siguiente manera: 

POS COMiSIÓN-~DISCIPUNARIA 
----~---~ 

VOTOS 

1 LUIS MESA 
- --·-

2 ROLANDO AYALA 14 

3 CARLOS BURGOS 13 

4 MIGUEL ZOMETA 13 

5 CESAR PEÑATE 11 

111 La junta directiva realizo puntos varios, incluyendo el punto del seiior Lemnys 

Arias, y se llevó a discusión, sin haberlo aprobado en esta asamblea. 

• Unos asistentes de la asamblea solicitaron informe de Auditoria de l estado 

financiero de la Federación Salvadoreña de Ajedrez a la fecha actual. 

• Hay inconformidad por parte de los asambleístas por el caso del entrenador 

LEMNIS ARIAS, que siendo entrenador es atleta a la misma vez y lleva ventaja 



sobre sus mismos alumnos y les quita la oportunidad a ellos de avanzar. 

• *La junta directiva decide que ARIAS no será entrenador de la selección 

nacional. 

• Solicitan que se hagan alineamientos de arbitraje porque hay muchos errores en 

los resultados . 

*Se brindarán cursos por parte del cuerpo técn ico de ajedrez y está en proceso 

de crearse una comisión de arbitraje. 

• Solicitan más control a la hora de las inscripciones para los torneos, ya que no 

hay control sobre ello, se inscriben personas que no llegan a participar y les 

quitan la oportunidad a los demás atletas. 

Observaciones en la asamblea: en puntos Varios se abordó el tema del entrenador 

Lemnys Arias, varios asistentes con voz y voto, dieron a conocer la petición siguiente 

"Que deje de participar en los torneos nacionales de Ajedrez, porque le quita la 

oportunidad de trascender a atletas que están en desarrollo en las diferentes 

categorías. La junta directiva solicito por escrito la petición a los asistentes y agrego que 

la estarían analizando y emitiendo una respuesta a la brevedad de la misma. 
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